
2025/2/6                                                                 

- 1 - 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

 
２０２５年 ２月 ６日（木） 第２２１５回 例会報告 

 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
国 歌 斉 唱  君が代 
ロータリーソング  我等の生業 
ビ ジ タ ー 紹 介  ㈱メモリード 高崎支店営業部 島津 海都様 ・井田 勝隆様 ・ 望月 龍之介様 
      〃     前橋支店営業部 渋川営業所 所長 齊藤 崇文様 
 
会長の時間  藤原 崇史 会長 

本日の会長の時間はロータリー月間『平和構築と紛争予防月間』に因んだ話をしたい

と思いますが、平和や紛争を防ぐ予防する為にロータリアンができること。真っ先に

浮かんだのは【四つのテスト】の実践です。世界中の皆が四つのテストを実践していけば

戦争も紛争もなくなり、まさに平和構築の基礎になりうると思います。会員増強を続け

発信力のある方やリーダーシップを発揮している方々に広く入会をしていただくことが

一番の近道となるかと思います。 

そして平和構築と紛争と聞いて次に浮かんだのが戦争という言葉でした。今月の月間テーマは凄く

難しいので『戦争』というワードで話を続けたいと思います。 

当クラブの戸塚直前会長は自衛隊を支える活動『隊協会』の会長を務め、日頃から情熱をもって活動に

取り組んでおられます。私も幽霊会員ではありますが、隊協会に入会させていただいております。皆さん

もご興味があれば戸塚直前会長にお聞きになるか隊協会のホームページをご覧になってみてください。

日本は第二次世界大戦、大東亜戦争に負けてから今日まで敗戦国であります。その戦争に関して賛否

あるところでございますが、間違いないことがたったひとつございます。それは、私たちが今ここで普通

の暮らしをしていられるのは戦争賛否を超越し、当時、誰かが命がけで守ってくれた未来であること。

『あの花が咲く丘で君とまた出会えたら』という小説を読んだ高市早苗さんの言葉です。すごく感動した

ので私もその小説を読んでみました。物語は、戦争という時代の流れの中で儚い恋を描きつつ、命の尊さ

を強調している。めちゃくちゃ感動する良い小説なので皆さんもぜひ読んでみてください。そして当時の

日本は今のウクライナ侵攻をしたロシアのような侵略戦争だったのか？自衛のための戦争だったのか？

ここも非常に興味深いところでもあります。このことについては小説、坂の上の雲を読んだ私の感想であり

主観となりますが、私は自衛のための戦争であったと思っています。当時の日本は鎖国から開国へ、欧米

列強の凄まじい国力に驚き、国を守るために富国強兵をかかげ欧米列強が何百年かけて築いた力を

日本は数年で実現した事実とロシアの脅威、当時、恐露病という言葉があったくらい恐ろしかったロシア

帝国を身近に感じ、望まないまま日清日露戦争へ突入し欧米列強の植民地になるか日本国として歩んで

いくかの二択を常に迫られていた。敗戦国であるがゆえに一部の歴史認識を歪められた現在を想うと

悲しくなりますが、それも事実であり受け入れなければなりません。坂の上の雲、実に面白い作品なので

読んでみてください。藤原年度では会員皆様のご理解を頂きまして、ウクライナの学生ポリナさんを支援

しております。３月には群馬大学の関係者とともに例会へ出席していただくことになります。やはり戦争

そのもの、そして侵略戦争、紛争は絶対に起こしてはいけない。と私は思っています。ロータリアンとして

ポリナさんを支援することでご本人が体感した恐怖や絶望という経験を少しでもお慰め出来たらこれも

ひとつの平和構築に繋がるのではないかと考えます。ご賛同いただいた役員理事の皆様には改めて

心から感謝申し上げたいと思います。本日の会長の時間は以上です。 
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祝報告  若生 公晴 親睦副委員長 

＊ 結婚祝 ＊ 
  白石 和義(S.60.2.3） 藤原 崇史(H.25.2.14） 

 
＊ 誕生祝 ＊ 
  釘島 伸博（S.25.2.12） 小山 京子（S.**.2.12） 白石 和義(S.35.2.24） 
  丸橋 雄太（S.59.2.3） 

              
 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告  小山 京子 幹事 

１）２月のロータリーレートは、１ドル＝１５４円です。 

２）『ガバナー月信』２月号と『ライラ研修の様子のパンフレット』を各テーブルに配布

させていただきましたのでご確認ください。 

３）２０２５－２６年度ロータリー手帳の予約を受付いたします。８８０円（税込）５月納品

予定です。 

４）カルガリー国際大会の地区ツアーの申し込みは２月末日締め切りの案内が来ております。ご希望の

場合は早めに事務局にお申し出下さい。 

５）４／１２に行われる前橋南ＲＣ創立４０周年記念式典の申し込みが現在７名と少ない現状です。最終が

１０日締めとなっておりますので、ご参加のお願いをいたします。登録料は１０，０００円です。 

 

出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

 
ニコニコＢＯＸ報告  丸橋 雄太 副委員長                             （順不同） 

藤原会長・小山幹事：本日よろしくお願いします。 
川嶋 潤会長エレクト：今朝、近所のゴミ屋敷が火事になりました。消防車と救急車の目覚 
           ましのおかげで寝坊せずにすみました。 
足立 進パストガバナー：寒中お見舞い申し上げます。 
釘 島 伸 博 さん：いつも大変お世話になり感謝しています！ 

近藤日出夫さん：グランクラブ高崎、茶道教室でお世話様になっております。帰りのパンは美味しいです!! 
木 村 篤 史 さん：宜しくお願いします。 
宮 崎 真 一 さん：ようやく体調良くなりました。皆様、今年もよろしくお願い致します。 
 

クラブフォーラム 

第２３回（通算４３回） ＲＹＬＡ研修会報告  小山 京子幹事 

今年度のＲＹＬＡ研修には、奉仕総合委員会より青木副委員長と株式会社メモリード

から私を含む５名、合計６名で参加をしてまいりました。 

そして本日は参加者を代表して、株式会社メモリードより島津海都さんに報告を

お願いしたいと思います。 

 

 

 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 51(51) 0 21( 4) 30 30 42.86% 

前々回 51(51) 0 51( 6) 0 0 100.00% 
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■島津 海都さん 〔株式会社メモリード〕 
１２月８日、前橋コミュニティーセンターにて、ＲＹＬＡ研修という事で、ＯＯＤＡループ

という新たな意思決定方法を学び、そこから新規事業など新たな事業を立ち上げる際

のリーダーとして必要な資質を身に付ける事を目的として、私含め４人で参加させて

いただきました。 

研修では参加者を３つのグループに分け、キンボール・ドッジビー・チャンバラ合戦

の３つの競技を通じてＯＯＤＡループを実践的に学びました。その都度、起こりうる問題とそれに対する

対策・実際に起こった事に対する次の施策を考え、どうすれば目標を達成できるかをチームで話し合う

ことで、観察力・問題予測能力・問題解決能力・チーム力等の向上に繋がりました。また、本研修において

殆どの方が初対面でしたが、３つの競技を行っていく中で自然と会話が生まれ、参加されていた様々な方

とコミュニケーションを図ることができました。この事から、１つの目標に向かってチームで立案、実行し

一丸となって取り組んでいく事で、短期間でより多くの相互理解が深まると感じました。 

今回の研修では、殆どの参加者が初めて経験する競技に取り組む中で状況把握の重要性・柔軟な

対応力・チーム力の向上これらを意識する事が臨機応変な対応を可能にし、目標達成の為の鍵であると

学びました。これらの学びは、特に新規事業の立ち上げや予測不能な事態に直面する場面で役立つと

考えられます。ＯＯＤＡループを活用することで、正確な判断と迅速な対応が可能となり、リーダーとしての

資質向上に寄与することを実感しました。 

今回このような素晴らしい研修に参加させていただき、誠にありがとうございました。また機会があり

ましたら是非参加させていただけたらと思いますので、今後とも宜しくお願い致します。 
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卓 話   釘島 伸博会員 
日本人のお話、宇宙人のお話等、よもやま話を頂きました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

点 鐘  藤原 崇史 会長 
 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ４９２，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

皆さま、いつもお疲れ様です。 

自身、体調不良につき、今年初のロータリーとなりまして、新年が２月になった気分です。 

今期も、残り半年を切りましたが、無理なく関わりつつ、ロータリー活動を行っていきたく 

思います。 

今後とも宜しくお願い致します。 

 

 


